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Straßenherstellung im Bereich des Neubaugebietes Mathias-Müller-Straße/Karl-
Schüßler-Straße in Köln-Rath/Heumar 
Antrag der SPD-Fraktion vom 03.09.2014 
 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
In den vergangenen Jahren ist die Bebauung im Neubaugebiet Matthias-Müller-
Straße/Karl-Schüßler-Straße erfreulicherweise weit vorangeschritten. Die das Gebiet 
erschließenden Straßen sind derzeit nur provisorisch hergestellt. Nachdem nunmehr 
die meisten Grundstücke bebaut sind oder derzeit bebaut werden, stellt sich die Fra-
ge, wann eine endgültige Herstellung der Straßen erfolgen kann. 
 
Aus diesem Grunde bittet die SPD-Fraktion, folgenden Beschluss zu fassen: 
 
Die Verwaltung wird gebeten, 
 

1. darzustellen, wann mit der endgültigen Herstellung der Straßen im Neu-
baugebiet Matthias-Müller-Straße/Karl-Schüßler-Straße im Stadtteil  
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Rath/Heumar zu rechnen ist. Soweit ein Endausbau in absehbarer Zeit 
noch nicht erfolgen kann, wird um Prüfung gebeten, ob eine endgültige 
Herstellung von Teilbereichen zweckmäßig ist. 

 
2. die aktuellen Ausbauplanungen vor Bauvergabe der Bezirksvertretung 

Kalk vorzustellen. 
 

3. zu prüfen, ob und wie im Zuge der endgültigen Straßenherstellung die 
Beleuchtungssituation des öffentlichen Parkplatzes an der Karl-Schüßler 
Straße verbessert werden kann. Diese wird von Anwohnern derzeit teil-
weise als nicht ausreichend empfunden. 

 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Marco Pagano 
Fraktionsvorsitzender 
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